

Le processus de transition gouvernementale commence au Mexique



Mexico, 21 août (RHC)- Le président sortant du Mexique, Enrique Peña Nieto, et le président élu, Andrés Manuel López Obrador, ont commencé formellement le processus de transition gouvernementale.

Le cabinet d'Enrique Peña Nieto et le futur cabinet d'Andrés Manuel López Obrador, qui prendra possession de sa charge le 1er décembre, ont pris part à une réunion qui s'est tenue au palais National.

Le président élu a remercié l'actuel exécutif de son appui au processus de changement qui sera le préambule de la transformation du pays et qui inclura même la suppression de certaines politiques du gouvernement sortant.



Radio Habana Cuba